



「広報うらにし」は WEB 「浦西自治会」で検索！

広報 うらにし 9月号

第 223 号
2021 年 9 月 1 日
発行：浦西自治会
編集：自治会広報部
電話：876-0767

・コロナ ロックダウン相当

これは悪夢としか言いようがない。思い起こせば 2020 年 1 月横浜に寄港したダイアモンドプリンセス号でコロナ感染者が確認された。その船は那覇にも寄港したことから大騒ぎになった。その頃は感染者が一桁でも報道は熱を帯びた。それが 1 年半たった今では 1 日感染者が 800 名を超えた。100 名を超えた頃は驚いたが、200 名、300 名と増え続けてきた。そしてその数にも驚かなくなってきた。慣れというものは恐ろしいものだ。高齢者のワクチン接種はほぼ終えたものの若年者接種は道半ばで不安は消えない。また、二学期が始まり子供たちの感染も不安の種だ。まだまだ、コロナとの闘いは続く。「菅総理は首相の座を下りる」とのことだが、我々は闘いを止める訳にはいかない。油断大敵です。



・2020 東京オリンピック

コロナ禍でなければ、もっと全国民の記憶に残る歴史的大イベントになっただろうに。無観客ではアスリート達も喜び半減だろうと残念でならない。でも感動的で華やかな開会式に始まり数々のドラマで希望・勇気を与えてくれました。今回は沖縄希望の星・空手の喜友名諒が期待通りの沖縄初の金メダル。レスリングで浦添工業出身の屋比久祥平が銅メダルを獲得しました。その他にも 8 名の県出身選手が選出されました。身近な選手の存在は子供たちの励みになります。彼らの後を追って後輩たちの奮起に期待 TOKYO 2020 がつながります。



行政区住民登録人口（8月末）

世帯数 727 総人口 1755
自治会加入 399 加入率 55%

定期清掃（第 3 日曜日）

リサイクル活動（同上）

//// 10 月行事 //

* 図書丸来館日 3, 17, 31

9 月 30 日まで公民館は閉館です。9 月の全ての自治会行事は中止とします。



コロナが猛威を振るい沖縄県の感染率は人口比全国ワーストワンでロックダウン相当といわれています。一人ひとりが感染しない、させないを念頭に深重な行動をしましょう。

・敬老会 9 月 20 日（月）

残念ながら今回の敬老会も公民館で関係者が一堂に会してのお祝いはできません。それでも、感染拡大防止を徹底してお祝いをしたいと考えています。80 歳以上 93 名の対象者の自宅を自治会役員及びふれあいサロンメンバーで訪問して祝い金・茶菓子セットを進呈します。対象者が多いのでふれあいサロンメンバーで区域を分けて訪問します。ご家族のご協力も宜しくお願ひ致します。以下ふれあいサロンメンバーの名簿をご覧ください。今回は自治会員の島袋友美さん（土産品店東宝堂）と平良卓也さん（平良商店）の協力のもとで実現したものです。ご協力に感謝致します。

また、浦西中学校区 CSW（地域コミュニティーソーシャルワーカー）と、地域包括支援センター「ゆいまある」のスタッフも同行することになりました。ささやかなお祝いになりますが、喜んで頂けると幸いです。

AH 棟	平賀ミネ子	浦崎直子	
B 棟	富川直子	島袋恵子	
D 棟	平良弘子	福嶺 栄子	前泊夢路
E 棟	長谷川弘子	町田郁子	
F 棟	諸見敏子	大嶺孝子	
G 棟	當山数子	喜納千恵子	



・8 月期 評議委員会

8 月 22 日（日）午後 7 時～
コロナ緊急事態宣言延長により中止



■牧港川 水難事故

まさか、こんな場所で事故が起こるとは。8 月 12 日昼過ぎに浦西中学校体育館側の牧港川で港川中 2 年の男子生徒が溺れて亡くなった。

「新型コロナ対策で部活もなく、海水浴場も閉まっている。生徒は川や天然ビーチで遊ぶしかない」と浦添署の署員からの言葉を思い出した。浦添署によると、男子生徒が溺れたのは川幅が急に狭くなる地点で、深さが最大約 2・5 メートルになる。当時一緒に遊泳していた友人は川を横切る遊びをしていましたと説明、「泳ぎ始めた時は水底に足がついたが、川の中央辺りで足がつかなくなった。対岸に着いて振り返ったら友達が溺れていた」と話しているという。近年川辺には桜の木が植えられ将来はのどかな桜見の場所になるものと期待の高まる場所である。時々子どもたちが釣りをする姿を見かけるが泳ぐ子は見たことが無い。聞くと、浦西中の生徒は水が酷く汚れて悪臭もあることから水に浸かる子はないと言う。遠くから来た子はその様な事情を知らなかつたのだろう。残念なことだ。冥福を祈るしかない。再発防止には周囲の目が重要だ。子供たちへ声掛けをして見守りましょう。



・旧盆道ジユネー 21日(土) 中日

昨年に続き全県的に旧盆の風物であるエイサー道ジユネーが中止となり寂しく静かな旧盆となるところでした。が、浦西青年会の発案で感染予防をしながら道ジユネーをすることが急遽決まりました。中日の一夜限りではありましたが、軽トラに音響設備を載せて CD 音を拡声器で流し、数名で演舞を披露しました。粋な計らいに子供たちは大喜び、涙を流す高齢者もいたとのことで青年たちも感動したとの事。「やはり旧盆はエイサーだ！」と沢山の声援、拍手をいただき感無量だったようです。来年こそは全員全力で自由に躍動感あふれるエイサーを期待したいものです。ご苦労様でした。



・ZOOM (オンライン) 会議

コロナ禍で集会や会議ができるない状況下ですが、遠隔で PC・スマホを通してのズームミーティングがもてはやされています。複数の参加者が会議場所に集まることなく自宅や事務所から参加できる便利なアプリです。御多分にもれず自治会でも、社協、包括支援センター、CSW とのミーティングをズームでやっています。便利な世の中になったものです。これからこの種の会議が主流になっていくのでしょう。県外、海外の遠距離でも可能なことから益々利用度は高くなるものと思います。取り残されないように必死になって取組んでいきたいものです。スマート・電気自動車、自動運転車など技術の進歩には驚かされます。その恩恵を享受して快適便利な生活を送りたいものです。



・新型コロナウィルス感染症

自宅療養者支援のご案内



浦添市社会福祉協議会（社協）ではコロナウィルスによる自宅療養者の方で、親族等からの支援を受けることが困難な方に対し、食料品や生活に必要な日曜品等の物資を提供しています。

対象世帯：感染者で自宅療養、自宅待機中の世帯
同居家族による支援が困難な世帯

期 間：9月 13日 (月) から

支援内容：食料品や日用品等の物資提供

その他：問い合わせ、申請先 877-8226

受付け時間：平日 9時～16時

土日祝日 9時～12時

*リサイクル収益金

8月末実績（累計）

53,410 円



公民館倉庫へ持込下さい。

対象はアルミ缶のみです。

(中身を空にして出して下さい)

・公民館敷地内の菜園管理者

浦西公民館敷地内の南側に 1m×15m ほどの小さな空き地があり、菜園（あたいぐわー）として利用しております。特に初夏はゴーヤーの葉が緑のカーテンとなり西日を遮り、鈴なりのゴーヤーが人々の目を楽しませています。四季折々の野菜類を育てているのは玉村 弥徳さん (F29) です。適度な運動で健康を維持する目的もあって楽しんでいると言っています。今の旬は「つるむらさき」「からしな」で新鮮・無農薬で青々成長しています。

「どなたでも摘んで健康になってください」との事です。通りすがりに一摘みお持ち帰りください。



玉村さん。毎日
の日課です。



ツルムラサキ



からしな

・自治会加入促進について

浦西駅周辺区画整理工事と相まって浦西自治会の北側、西側に建売住宅の建築ラッシュが続いています。今年度で 20 棟ほどの建売住宅が完成します。多分これで自治会内の空き地・更地は皆無となり、新規建築はないものと思われます。

自治会では役員が新居者を訪ね自治会加入の声掛けをしています。しかしながらすんなりと加入に応じる方はいません。足しげく通い勧誘を試みています。戸建てであれば、この地域に長く住み着く訳で地域自治会に加入して潤いのある有意義な生活を送っていただきたいものです。

新しい地域での生活は様々な戸惑いもあり、落ち着くまで時間がかかるかもしれません。自治会役員からだけでなく、隣近所の声掛け、或いは知人からの声掛け等で加入を促していただければ幸いです。皆様のご理解ご協力でこの地域の自治会加入率を向上させましょう。因みに、今年度 2 世帯の新規加入がありました。



お詫び：編集者の体調不良により広報うらにし 9 月号の発行が遅れました。月末発行になりましたことをお詫び申し上げます。

迷惑駐車はやめましょう！



迷惑駐車の苦情が多
発しています。隣近
所の迷惑にならない
ように考えて駐車し
ましょう。

ペットの粪放置しないで



お主が責任を持って
持ち帰ってください